



Estudiantes con novatadas y alcohol en Salas Bajas. | GALONGAR



Algunos jóvenes muestran sus bebidas. | GALONGAR

Novatadas mezcladas con alcohol en la zona del puente de Sánchez Fabrés

R.D.L. | SALAMANCA

Los estudiantes aprovecharon la veraniega tarde del viernes para volver a organizar sus novatadas. El lugar elegido fue la zona del puente de Sánchez Fabrés, junto a Salas Bajas. A media tarde un centenar de jóvenes se concentró en la zona donde tuvo lugar una verdadera batalla campal de harina, mayonesa y ketchup. Después, para pasar el mal trago, llegó la ingesta de alcohol. Fue en ese momento cuando intervino la Policía Local, que identificó a las dos presuntas responsa-

bles de las novatadas y a algunos jóvenes que estaban consumiendo alcohol.

Pero la fiesta no terminó ahí. Poco después los estudiantes "invadieron" la Plaza Mayor, donde continuaron con los cánticos y los juegos, tal y como han venido haciendo durante toda esta semana de inicio del curso universitario.

Precisamente ayer, el consejero de Educación, Fernando Rey, se mostró en contra de permitir abusos y faltas de educación en las universidades.